



Segunda jornada de la visita oficial a China

La Cámara de Comercio Española en China agradece a Miguel Sebastián su apoyo para introducirse en China

- El ministro recibe una placa conmemorativa por parte de esta institución que reúne a 490 empresas españolas en el gigante asiático.
- Sebastián preside la firma de dos contratos entre la empresa española Indra y Hainan Airline y visita una empresa china de autobuses eléctricos.

15.11.11. La Cámara de Comercio Española en China agradeció hoy al ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, su decidido apoyo durante esta Legislatura al trabajo de las empresas españolas para consolidar una posición fuerte en el mercado chino. Así se lo expresó el presidente de la Cámara, Diego D'Alma, durante la reunión que mantuvieron representantes de esta institución con el ministro Sebastián.

En este encuentro, el ministro tuvo ocasión de hablar de asuntos como la promoción comercial y de las inversiones en marcha, sobre el entorno normativo para los negocios en China y el futuro del sistema de concesión de visados y su proceso de modernización mediante el sistema de externalización parcial del servicio.

La Cámara de Comercio Española en China aprovechó el acto para entregar a Miguel Sebastián una placa conmemorativa en agradecimiento por el elevado interés que el ministro ha mostrado por China y por las actividades de las empresas españolas en este mercado.

El ministro agradeció este reconocimiento y animó a los asistentes al encuentro a profundizar su presencia en China en un periodo en el que la recuperación de la economía española depende en gran medida del comercio exterior y facilitó el dato de que “entre enero y agosto de 2011 se han exportado 2.176 millones de euros, con un incremento del 29,3% respecto al mismo periodo del año anterior y este año, por primera vez, superaremos los 3.000 millones de euros de exportaciones de empresas españolas a China, sin incluir Hong Kong”.

La Cámara de Comercio agrupa a 490 empresas pertenecientes a los sectores más dinámicos de la economía española. Varios de los representantes trasladaron al ministro la necesidad de continuar con el respaldo político e institucional puesto de manifiesto durante su gestión al frente del Ministerio de Industria. Tanto el ministro como los empresarios coincidieron en destacar que China es ya el presente antes que el futuro.

A continuación el ministro español asistió en la sede del Capital Club de la capital china a la firma de dos contratos entre la empresa española Indra y la china Hainan Airlines con el propósito de suministrar cuatro simuladores de vuelo a la línea aérea china por un valor de 45 millones de euros.

Con posterioridad, el ministro visitó las instalaciones centrales de la empresa pública china Foton, fabricante de vehículos eléctricos, especialmente autobuses. Sus responsables explicaron al ministro sus proyectos de inversión en Navarra, que se encuentran en fase de elaboración. La delegación española realizó un recorrido por las dependencias de la factoría a bordo de un autobús eléctrico fabricado en sus instalaciones.